
Volker Twesmann (Name darf genannt werden) 
Antwort zur Einwohnerfrage vom 21.03.2024 
 
Wie wird mit den abgebauten Sitzbänken und Spielgeräten am Spielplatz „Höchte“ weiter 
verfahren? 
 
Im Einzugsgebiet des Spielplatzes habe es in den vergangenen Monaten Eigentümerwechsel 
der anliegenden Immobilien gegeben. Familien mit Kindern seien zugezogen, sodass der 
Spielplatz nun häufiger aufgesucht werde. Auch eine Tagesmutter und die Kindertagesstätte 
„Fuzzis“ lägen in unmittelbarer Nähe. Leider seien bereits vorhandene Bänke demontiert und 
auch ein (beschädigtes) Spielgerät bereits im letzten Jahr abgebaut worden. Der Spielplatz 
sollte nicht noch schlechter, sondern am besten wieder aufgestockt werden. 
Herr Twesmann legt eine Übersicht vor, aus der der Zuwachs an Kindern in der Umgebung 
des Spielplatzes „Höchte“ hervorgeht.  
 
 
Antwort des Umweltbetriebes (UWB) 
Die Parkbänke auf dem Spielplatz Höchte wurden wie an vielen anderen Stellen in 
Grünanlagen und auf Spielplätzen über die Wintermonate zur Überholung der Bankauflagen 
abgebaut. 
Die Bankauflagen werden gereinigt, getrocknet, geschliffen und neu gestrichen um den 
Bürgern im Frühjahr neue Sitzmöglichkeiten bieten zu können. 
Sie sind inzwischen wieder montiert oder dies passiert in den kommenden Wochen. 
Ein untrügliches Zeichen hierfür ist das die Banksockel aus Beton vor Ort verbleiben.  
 
Die Federwippe musste aus Gründen der Verkehrssicherheit aufgrund erheblicher Mängel 
demontiert werden. Nach unserer Einschätzung vor Ort zeigten sich hier keinerlei 
Nutzungsspuren wie abgespielter Rasen rund um das Gerät. Hier müsste anhand der 
Spielflächenbedarfsplanung und der aktuellen Altersstruktur im Einzugsbereich geklärt werden 
ob ein Ersatz des Gerätes gerechtfertigt ist. 
Aktuell würden wir hier kein Ersatzgerät aufstellen. 
 
 

     


